

Humanistische Union

"Aufklären – nicht abschieben"

Informationsreihe zu verschiedenen Ländern für Geflüchtete, Unterstützende, Interessierte

20. Mai bis 24. Juni 2016, Lübeck

„Aufklären – nicht abschieben“ – unter diesem Motto wird das jeweils zweisprachige Informations- und Beratungsangebot in einer zweiten Veranstaltungsreihe fortgesetzt.

Der Journalist Reinhard Pohl aus Kiel referiert jeweils im Tandem mit einer Dolmetscherin oder einem Dolmetscher zu länderspezifischen Hintergründen im Blick auf die Herkunftsländer Iran, Irak und Afghanistan sowie Aspekte des Asylverfahrens in Deutschland.

Den Auftakt macht eine Veranstaltung zum

Iran, 20. Mai, 18.00 Uhr, AWO-Integrationscenter, Große Burgstraße 51(Hinterhaus)

Irak, 03. Juni, 18.00 Uhr, Solidaritätszentrum für Geflüchtete, Willy-Brandt-Allee 9

Afghanistan, 24. Juni, 18.00 Uhr, Aula der Volkshochschule Falkenplatz 1

Weitere Informationen bei:

Helga Lenz
Frauen- und Familienberatung der Humanistischen Union
Hansestraße 24
23558 Lübeck
Tel.: 0451 81933
hu-frauenberatung@t-online.de

<https://luebeck.humanistische-union.de/pressemeldungen/aufklaeren-nicht-abschieben/>

Abgerufen am: 25.04.2024